
猖狂渣土车

□下期话题

今日潍坊

C08
2011 年 12 月 1 日 星期四 编辑：蔚晓贤 组版：曹庆丽

供暖公司，光说嘴没用
我发现，现在找个正常供暖，家里很

热的小区，真的是太难了。
潍坊就这么几个供暖公司，不管你怎

么找，人家该怎么样还是怎么样，不管什
么事儿都能给你讲的头头是道，我们每次
提出新问题，人家就有了新解释。可是回
到家，暖气还是不热。供暖公司的嘴硬我
们是领教了，可是光忽悠有什么用？

我家住在潍城区华景新城，上次齐鲁
晚报举办一个百姓论坛活动，我们小区去
了三个人，其中有一个是我们楼上的。本
来是想反映了问题，暖气很快就可以热乎
了，可是等来等去，仍然没什么改善。我平
时每天都看报纸，现在报纸上写供暖问题
的，都会找供暖公司进行协调，谁不想解

决问题呢？
说起来，供热公司也不是完全不管。

我们小区的暖气不热，供暖公司就说是供
暖率低，散热严重。其实，我作为一个当事
人，应该算有发言权吧。我家门外就有一
根暖气管，从楼下压上来的热水，都通过
这个暖气管道输送到屋里暖气片，搬家的
时候，我注意到开发商原本安装的暖气片
不太美观，而且两边的管道太细，就自己
给换了一套比较大方的，管子也换了粗
的。现在都 12 月了，暖气还是不冷不热
的，从屋外的暖气管到屋里的暖气片，温
度倒是挺稳定，也不用怕烫着人。稍微有
点热乎气儿，也就仅仅能说是不凉。

以这个温度，再往外面散热，我不

知道是不是摸上去冰不着人，住户就该
谢天谢地了？暖气管道都包着保温层，
很厚实，家里的房子四周有墙壁，平日不
开窗，到底往哪儿散热，我也不明白。

我想说的是，不管供热公司说的有
没有道理，只要暖气的温度上去了，温
度计不在 16℃ 上下晃荡了，我们保证一
点意见没有。只要老人和孩子在家里能
穿的单薄点，能活动方便点，我们肯定
不用找媒体找物业找供热公司。反过
来，供热公司能讲出再多的散热原理、
供暖专业术语，暖气热不了，我们就只
会觉得这个冬天很冷。

华景新城居民 徐立平 讲述
本报记者 杨万卿 整理

供暖终于开始了，有的
家里温暖如春，有的却是冰
冷依旧。磨破嘴，跑断腿，
只是为了暖和一点，不惜拉
下脸来与热力公司展开长期

“斗争”，只是为了更暖和一
点，一场“温暖保卫战”就这
样激烈展开了。每年冬天，你
都不是一个人在战斗，把你
的经历与大家一起分享，也
许，知己知彼，才能赢得温
暖保卫战的最后胜利！

供供暖暖保保卫卫战战 供暖开始已经一个多星期了，可家里
的温度一直上不去，看温度计显示，才 16

度左右，如果脱下外套就会觉得冷。
刚开始供暖的几天，我去找物业，物业

说可能是因为第一年供暖，人比较少，房子
需要慢慢热起来。再问热力公司，也是同样
的说法，说热气的循环需要一个过程。只好
回家等，可是一天天过去了，温度却没有变
化。看新闻报道，很多小区连供暖都实现不
了，还暗自庆幸所在的小区能够正常供暖。
但是温度上不来供暖又有什么意义？花了
钱总不能还跟人家不供暖一个样。

后来，听说小区有个换热站，就过去瞧
了瞧。里面一个大爷人倒是挺和气，耐心给
很多住户解释。他跟我说，“你们家那个楼，
供暖的人是不是太少了？”我一想是啊。“那
你家暖气都被周围不供暖的房子吸走了。
温度肯定上不去。”

后来我到几个邻居家里聊天，他们也
大多有自己不供暖的理由，有的说这是第
二套房子，到了冬天就搬到别处，有的说自
己家里有电暖气。我相信他们并非故意“蹭
暖”，但是真心希望他们也能顾全大局，考
虑考虑别人的感受，加入到供暖中来。

潍坊市民 于荣光 讲述
本报记者 孙翔 整理

最怕有人蹭暖

您被横冲直撞的渣土车吓到过
么？您被从渣土车上掉下来的东西袭
击过么？您被呼啸而过的渣土车逼得
走投无路过么？

面对疯狂的渣土车您是否颇有怨
言，面对无法无天的渣土车您是否投
诉无门？请告诉我们让您不能忍受的
经历，让我们一起声讨猖狂欠扁的渣
土车！

欢迎您参与到“新闻第一人称”
中来，投稿至 y u x i a o x i a n - b l u e@
1 6 3 . c o m ， 也 可 短 信 至 联 通
18678086815 ，移动 13791667431 。下
周四，让潍坊的读者听您说新闻。
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